



Regierungsratsbeschluss vom 10. Dezember 2024

Ersatzwahl eines Mitglieds des Verwaltungsrats des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) für die laufende Amtsperiode vom 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2026; PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

P231711

1. Für die laufende Amtsperiode bis 31. Dezember 2026 wird – vorbehältlich eines gleichlautenden Beschlusses des Regierungsrates des Kantons Basel-Landschaft – Herr Primo Schär, Jahrgang 1961, wohnhaft in Reinach, per 1. Januar 2025 als Verwaltungsratsmitglied des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) gewählt.

Begründung

Die Regierungen der Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt haben Primo Schär in den Verwaltungsrat des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) gewählt. Er tritt per 1. Januar 2025 die Nachfolge von Hedwig Kaiser an, die per Ende 2023 zurückgetreten ist. Primo Schär ist Vizerektor Forschung an der Universität Basel und ergänzt mit den stark ausgeprägten Kompetenzen in Lehre und Forschung das Gremium optimal.

